

KACHETY

MADE IN SIBERIA

CRUNCHY TASTE OF TAIGA





ЖИВИНКА

НАПИТОК БЕЗАЛКОГОЛЬНЫЙ С СОКОМ СИЛЬНОГАЗИРОВАННЫЙ/
SOFT DRINK WITH JUICE HIGHLY CARBONATED/含果汁的软饮料， 碳酸含量高



ОБЛЕПИХА МАНГО
SEA BUCKTHORN MANGO
沙棘芒果

0,330 l • 10 g /dm³

12 pcs.



ЖИМОЛОСТЬ ЧЁРНАЯ СМОРОДИНА ШИПОВНИК
HONEYSUCKLE BLACK CURRANT ROSE HIPS

金银花 黑加仑 玫瑰果

0,330 l • 10 g /dm³

12 pcs.

ЖиВинка — полезный безалкогольный продукт на основе натуральных соков. Напиток сохраняет всё лучшее от природы Сибири и дарит потребителям в современном, удобном и вкусном формате. Облепиха — мощный природный источник витамина С и антиоксидантов. Жимолость — уникальная северная ягода, богатая витаминами и микроэлементами. Эти напитки не только освежают, но и приносят пользу, становясь достойной альтернативой классической газировке и сокам с добавками.

ZhiVinka is a healthy non-alcoholic beverage made from natural juices. The drink preserves the best of Siberian nature and offers it to consumers in a modern, convenient, and delicious format. Sea buckthorn is a powerful natural source of vitamin C and antioxidants. Honeysuckle is a unique northern berry rich in vitamins and microelements. These drinks are not only refreshing but also healthy, making them a worthy alternative to classic sodas and juices with additives.



ПЯТЬ ЯГОД / FIVE BERRIES

НАПИТОК БЕЗАЛКОГОЛЬНЫЙ С СОКОМ СИЛЬНОГАЗИРОВАННЫЙ/
SOFT DRINK WITH JUICE HIGHLY CARBONATED/含果汁的软饮料， 碳酸含量高



ЖИМОСТЬ КЛЮКВА
HONEYSUCKLE CRANBERRY
金银花蔓越莓

0,450 l • 10 g /dm³

12 pcs.



ЖИМОСТЬ ЧЁРНАЯ СМОРОДИНА ШИПОВНИК
HONEYSUCKLE BLACK CURRANT ROSE HIPS
金银花 黑加仑 玫瑰果

0,450 l • 10 g /dm³

12 pcs.



ЖИМОСТЬ
HONEYSUCKLE
金银花

0,450 l • 10 g /dm³

12 pcs.

Линейка «Пять ягод» — идеальный выбор для тех, кто хочет наслаждаться уникальным вкусом и пользой напитка. В составе лимонадов только натуральные ягодные соки, насыщенные большим количеством витаминов и минералов. Жимолость — лимонад для тех, кто ценит необычные вкусы и хочет попробовать нечто особенное. Ягоды жимолости дарят напитку сладость и небольшую кислинку. Жимолость-Клюква — идеально сбалансированный напиток с кислотными привкусом жимолости и натуральной горечь клюквы.

The Five Berries line is the perfect choice for those who want to enjoy the unique taste and health benefits of a drink. These lemonades contain only natural berry juices, rich in vitamins and minerals. Honeysuckle is a lemonade for those who appreciate unusual flavors and want to try something special. Honeysuckle berries impart sweetness and a slight tartness to the drink. Honeysuckle-Cranberry is a perfectly balanced drink with the tart flavor of honeysuckle and the natural bitterness of cranberries.



УЛЫБКА СОЛНЦА / SMILE OF THE SUN

НАПИТОК БЕЗАЛКОГОЛЬНЫЙ С СОКОМ СИЛЬНОГАЗИРОВАННЫЙ/
SOFT DRINK WITH JUICE HIGHLY CARBONATED/ 含果汁的软饮料，碳酸含量高

0,45 l•

Эксклюзивная линейка лимонадов БЕЗ САХАРА — это симфония ярких, натуральных вкусов, рожденных из лучших плодов, ягод и пряностей. Каждая бутылка — как глоток свежести, наполненный энергией природы и заботливо собранных ингредиентов.

ЖИМОЛОСТЬ, СМОРОДИНА, ШИПОВНИК

Глубокий ягодный вкус с тонкой кислинкой и мягкой терпкостью. Жимолость придаёт насыщенность, чёрная смородина добавляет яркости, а шиповник окутывает лёгкой фруктовой теплотой. Лимонад, в котором чувствуется сила леса и аромат летнего утра.

ЛИМОН, ИМБИРЬ, МЯТА

Идеальный баланс свежести и пикантности. Лимон бодрит, имбирь приятно согревает, а мята освежает и дарит лёгкость. Настоящий тонус в бутылке — для тех, кто любит жизнь со вкусом и остротой.

ОБЛЕПИХА, МАНГО

Взрывной дуэт солнечных фруктов. Яркая кислинка облепихи и сочная сладость манго соединяются в освежающем лимонаде с экзотическим послевкусием. Энергия, тепло и радость — в каждом глотке.

Our exclusive line of SUGAR-FREE lemonades is a symphony of vibrant, natural flavors, born from the finest fruits, berries, and spices. Each bottle is like a sip of freshness, filled with the energy of nature and carefully selected ingredients.

HOOSEYSEY, CURRANT, ROSEHIPA deep berry flavor with subtle acidity and a soft tartness. Honeysuckle adds richness, blackcurrant adds brightness, and rosehip envelops you in a light, fruity warmth. A lemonade that evokes the power of the forest and the aroma of a summer morning.

LEMON, GINGER, MINTThe perfect balance of freshness and piquancy. Lemon invigorates, ginger pleasantly warms, and mint refreshes and imparts a lightness. A true tonic in a bottle – for those who love life with flavor and zest.

SEA BUCKTHORN, MANGOAn explosive duet of sunny fruits. The vibrant tartness of sea buckthorn and the juicy



ГВОЗДЯ / GVOZDYA

НАПИТОК БЕЗАЛКОГОЛЬНЫЙ СИЛЬНОГАЗИРОВАННЫЙ «ГВОЗДЯ»

МУЛЬТИФРУКТОВЫЙ
MULTIFRUIT

0,750 l
6 pcs.

МУЛЬТИЯГОДНЫЙ
MULTI-BERRY

0,750 l
6 pcs.

АПЕЛЬСИНОВЫЙ
ORANGE

0,750 l
6 pcs.

Детское шампанское «Гвоздя» — волшебство, которое можно пить! Озорной монстрик на яркой этикетке приглашает детей в мир праздника, а каждый глоток приглашает в маленькое чудо. Особенности «Гвоздя»: Игристое детское шампанское. Натуральный состав, который радует родителей. Яркие этикетки делают бутылку праздничным украшением стола. Идеально для детских дней рождения, новогодних и других праздников — создаёт настроение настоящей магии. **«Гвоздя» — это главный гвоздь программы на детском празднике!** Gvozdya

Gvozdy children's champagne—magic you can drink!The playful monster on the bright label invites children into a world of celebration, and every sip is a small miracle. Gvozdy features: Sparkling children's champagne. A natural formula that delights parents. Bright labels make the bottle a festive table decoration. Ideal for children's birthdays, New Year's, and other celebrations—it creates a truly magical atmosphere.Gvozdy is the highlight of any children's party!



kachety.com
+79234231155
fla@list.ru